

DEPARTMENTS / DÉPARTEMENTS

Editor's Message

Dear JCHLA Reader,

Volume 32-1's offerings collectively focus on the broad concepts of information management. Two articles, one by Shaw-Daigle et al. and another by Blue and Muturi discuss the management of the historical items and documents, the 'stuff', so to speak, that constitutes an association's identity. Chatterley and Dennett's piece looks at the difficulties in locating those ever-elusive health statistics and describes the creation of the Database of Online Health Statistics at the Institute of Health Economics in Edmonton, Alberta. Further, an article by Dingwall et al. examines the results of the recent CHLA / ABSC 2010 survey.

We also have Marton's "Consumer health information" (CHI) column; JCHLA readers will be interested to know that the author of the CHI column will be rotating over the course of Volume 32. The Editorial Team's call for a CHI columnist was met with much enthusiasm, the result of which is a new CHI columnist with each issue. Remember too to read Duncan's compilation of current research — it's a sure-fire way to stay on top of the latest research and newest trends in health sciences librarianship.

Chapter highlights, an update from CVHL, a look at how you can be connected before, during, and after the CHLA / ABSC Conference in Calgary, and several book reviews, which will aid you in finding an interesting read for the months ahead, will all keep you current.

JCHLA's Editorial Team would like to take this opportunity to encourage you to submit content to JCHLA. If the idea of writing up a full-scale research paper seems overwhelming, consider contributing in the form of a book review, program description, review article, or an opinion piece. Need an outlet for sharing your expertise on a specific topic? How about starting a new column? Or, if critical appraisal is your forte, have you considered volunteering as a peer reviewer? JCHLA welcomes articles on established topics that fit under the broad umbrella of health librarianship, but also welcomes writing on new and emerging areas.

For information about the types of articles included in JCHLA and for suggested topics visit the journal's website at: http://pubservices.nrc-cnrc.ca/clients/eng/journals/instruct_jchla.html.

There are many ways you can help JCHLA be a vibrant source for learning and debate in 2011 — we invite you to submit manuscripts to: editor@chla-absc.ca.

Please keep in mind the following upcoming deadlines for manuscript submissions: 5 April 2011 and 9 August 2011.

Best,

Sophie Regalado
JCHLA Editor

Message de l'Éditrice

Salutation au précieux lectorat du JABSC !

Le contenu du Volume 32-1 est centré sur les vastes concepts généraux de la gestion de l'information. Deux articles, l'un sous les plumes de Shaw-Daigle et al., et l'autre sous celles de Blue et Muturi traitent de la gestion d'articles et de documents historiques, en somme, de ces éléments qui définissent l'identité d'une association. Chatterley et Dennett jettent un regard inquisiteur sur les difficultés rencontrées à cerner ces statistiques fugaces portant sur la santé et décrivent la création d'une base de données sur la santé, accessible en ligne auprès de l'*Institute of Health Economics* d'Edmonton en Alberta. On trouve de plus un article signé Dingwall et al. qui scrute les résultats du récent sondage effectué en 2010 par l'ABSC / CHLA.

Vous trouverez aussi la chronique de Marton traitant de l'information sur la santé à l'intention des consommateurs "Consumer health information" (CHI); en tant qu'adepte du JABSC, il vous plaira sans doute de constater que l'auteur de cette chronique variera tout au cours de la publication de ce Volume 32. L'appel de l'équipe éditoriale pour dénicher un chroniqueur a suscité beaucoup d'enthousiasme, ce qui a mené au choix d'un auteur différent pour chaque numéro. Ne manquez pas non plus de prendre connaissance de la compilation effectuée par Duncan sur les récentes recherches — une façon assurée de se tenir au courant des dernières recherches et tendances en bibliothéconomie de la santé.

Les faits marquants des sections régionales, une mise à jour de la BVCS, un aperçu sur les moyens de maintenir le contact avant, pendant et après le congrès de l'ABSC / CHLA de Calgary, ainsi que plusieurs critiques de livres qui sauront sans doute vous guider dans vos choix de lecture pour les mois à venir, sont tous des éléments susceptibles de vous tenir en haleine.

L'équipe éditoriale du JABSC tient à profiter de l'occasion pour vous encourager à soumettre du contenu pour le JABSC. Si la perspective de rédiger un mémoire de recherche complet vous semble fastidieuse, considérez alors la rédaction d'une critique de livre, la description d'un programme, une critique d'article ou un commentaire d'opinion. À la recherche d'une tribune pour partager votre expertise sur un sujet particulier? Une nouvelle chronique comblerait peut-être vos besoins en ce sens. Si l'évaluation critique vous convient mieux, pensez alors à offrir vos services à titre de pair examinateur. Le JABSC accueille les articles sur des sujets bien établis traitant des divers aspects de la bibliothéconomie en santé, mais aussi des articles portant sur des domaines nouveaux ou en émergence.

Pour obtenir des renseignements sur les types d'articles admis dans le JABSC, et pour des suggestions en ce sens, rendez visite au site Internet du journal à l'adresse suivante : http://pubservices.nrc-cnrc.ca/clients/eng/journals/instruct_jchla.html. Un document en format PDF y est accessible en français.

Vous pouvez contribuer de diverses façons à faire du JABSC une source dynamique de débats et d'apprentissage en 2011 – nous vous invitons à soumettre vos manuscrits par courriel à l'adresse suivante : editor@chla-absc.ca.

Veillez tenir compte des prochaines dates de tombée pour la soumission de manuscrits : Le 5 avril 2011 et le 9 août 2011.

Cordialement,

Sophie Regalado
Éditrice du JABSC